

le comté de Carlton. La principale difficulté réside dans l'approvisionnement d'une quantité suffisante de brins de semence des essences désirées.

Le comité de l'industrie et du commerce du comté de Carlton a étudié les possibilités et la portée d'un certain nombre d'industries, y compris celle du charbon et du traitement de la tourbe. Dans le comté, on trouve de la tourbe en abondance et une industrie a manifesté l'intention d'accroître son exploitation.

Au Minnesota, plusieurs groupes de comtés ont suggéré que le nom du programme soit changé en « mise en valeur des ressources » parce que ce titre serait mieux vu de la population urbaine. Ce titre d'aménagement rural rebute les dirigeants urbains qui affichent peu d'intérêt et se font souvent prier pour prendre leurs responsabilités.

Le programme d'aménagement rural fonctionne depuis un peu plus de deux ans dans le comté d'Itasca. Le conseil de comté de l'aménagement rural compte huit sous-comités s'occupant de l'agriculture, des forêts, de l'industrie, du tourisme et des loisirs, de la santé, de l'instruction et du bien-être, de l'économie domestique, des finances et des routes rurales. Le seul employé à temps continu qui s'occupe de l'expansion rurale est le propagandiste de l'aménagement rural. Le spécialiste en sol, le spécialiste en conservation du sol et l'un de ses assistants du bureau de Bemidji du service de la conservation des sols consacrent environ six jours par mois tout spécialement à l'aménagement rural. D'autres groupes importants apportent leur aide à différentes phases du travail, comme le Service forestier des États-Unis, Département de conservation du Minnesota, l'Université du Minnesota, la *North Central School of Agriculture*, de Grand Rapids, la station expérimentale de l'Université du Minnesota, la station expérimentale des États des Grands lacs, le comité de comté de l'A.S.C., le bureau de comté du bien-être social et le bureau d'hygiène publique du Minnesota. Les industries privées qui collaborent comprennent une importante société d'énergie, une importante fabrique de papier et de pâte à papier, une manufacture de produits forestiers, deux coopératives, soit une coopérative d'électricité et un magasin coopératif de consommateurs.

Dans le comté d'Itasca, l'activité agricole ressemble à celle que nous avons déjà soulignée dans le comté de Carlton. On insiste sur l'encouragement à donner aux pratiques approuvées en vertu du partage des frais de l'ACP, la cartographie et l'épreuve des sols, par l'entremise du service de la conservation des sols. Un groupe de cultivateurs suit les opérations de près, les analysant en regard des solutions possibles sous le régime dit *Farm and Home Development*. Le comité agricole a encouragé la production de moulée pour les porcs et l'amélioration de la culture de la pomme de terre à l'aide de méthodes approuvées lors de réunions éducationnelles.

Le *North Central School of Agriculture* et la station expérimentale de Grand Rapids ont constitué un élément éducationnel important de la région. On peut y recevoir quelque cent étudiants. Des discussions avec les propagandistes dans la région et le comté ont révélé une tendance à des cours moins nombreux sur l'orientation professionnelle en agriculture et davantage dans l'industrie. L'an dernier on a commencé un cours de formation de bûcherons. On songe également à orienter complètement les cours agricoles afin de les transformer en cours qui prépareraient les gens à exercer des métiers dans l'industrie.

Avant l'inauguration du programme d'aménagement rural dans le comté, on ne trouvait aucun comité intéressé à l'expansion industrielle. Depuis lors, la chambre de commerce de Grand Rapids a encouragé de nouvelles industries à